

**MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN INTRANATAL FISILOGI
PADA NY "S" DENGAN GESTASI 38-40 MINGGU
DENGAN PERSALINAN NORMAL
DI PUSKESMAS MAMAJANG
TANGGAL 21 JULI 2019**

INTISARI

Sarafiah¹, Daswati², Hj. St. Hadijah³, Nurdiana⁴

Pertolongan persalinan oleh tenaga kesehatan selalu meningkat dari tahun ketahun, namun masih banyak permasalahan yang ditemukan terkait komplikasi saat persalinan. Upaya pencegahan dengan melakukan perluasan pelayanan kesehatan yang berkualitas dan penyediaan fasilitas yang memadai bersih dan aman melalui asuhan persalinan normal. Persalinan normal adalah Proses membuka dan menipisnya serviks dan janin turun ke dalam jalan lahir.

Penelitian ini menggunakan metode studi kasus dengan pendekatan 7 langkah Varney bertujuan memberikan asuhan kebidanan intranatal pada Ny "S" gestasi 38-40 minggu dengan persalinan normal di Puskesmas Mamajang Makassar.

Hasil penelitian menunjukkan: sakit perut menjalar ke punggung dirasakan sejak pukul 20.30 wita, disertai pelepasan lendir dan darah sejak tanggal 20 juli 2019 pukul 21.00 wita, his 4x10 menit, durasi 45-50 detik, DJJ: 140x/menit, pada pukul 00.15 wita di lakukan (VT) hasil pembukaan 8 cm, ditegakkan diagnosis G1P0 A0, Gestasi 38-40 minggu, intra uterin, tunggal, hidup, keadaan janin baik, keadaan ibu baik, inpartu kala I fase aktif. Pada jam 02.43 wita, nyeri perut makin bertambah kuat, ingin BAB, ada tekanan pada anus, ada dorongan kuat untuk meneran dan ada pengeluaran darah, perlangsungan kala II. Pada jam 03.03 wita, nyeri perut tembus belakang, merasa lelah, merasa senang dengan kelahiran bayinya, merasakan nyeri perut bagian bawah, perlangsungan kala III, masalah potensial: Antisipasi terjadinya infeksi jalan lahir, antisipasi terjadinya lilitan tali pusat, antisipasi terjadinya retensio plasenta, antisipasi terjadinya perdarahan post partum. Bayi lahir spontan pukul 02.53 wita, kontraksi uterus belum membaik teraba memanjang, plasenta belum terlepas, pada kala IV Selaput dan kotiledon lahir lengkap pukul 03.03 wita, kontraksi uterus baik teraba keras dan bundar, TFU setinggi pusat, perdarahan Kala IV \pm 100 cc. Tidak ada indikasi untuk melakukan tindakan emergency, kolaborasi, konsultasi dan rujukan dari kala I-IV

Adanya kerjasama dari keluarga pasien, institusi, penelitian, dukungan dan kerjasama tim kesehatan yang ada di Puskesmas Mamajang Makassar sehingga semua asuhan yang dibuat dapat terlaksana dan dapat mencapai tingkat atau tujuan yang diharapkan.

Kata kunci : Intranatal Fisiologi, Gestasi 38-40 Minggu
Kepustakaan : Literatur 23 (2010-2018)
Jumlah halaman : x, 182 halaman